
Poli  Bortone:  abbiamo  un
bilancio ingessato
 

“Siamo molto preoccupati per il bilancio che abbiamo ereditato
dalla passata Amministrazione. Al di là di quanto ci hanno
raccontato la situazione non è affatto confortante. Questo
bilancio è ingessato”.

Lo ha detto il sindaco di Lecce Adriana Poli Bortone nel
consueto scambio di auguri di fine anno con i giornalisti.
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